

COAGC

COLEGIO OFICIAL
ARQUITECTOS DE GRAN CANARIA



Las Palmas de Gran Canaria, a 28 de marzo de 2025

Convocatoria del IV Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre

Estimado colectivo

Este año celebramos la IV edición del Premio de Arquitectura Miguel Martín-Fernández de la Torre, que tiene por objeto galardonar los mejores trabajos arquitectónicos finalizados en la isla de Gran Canaria en el periodo que comprende los años 2022, 2023 y 2024.

Las candidaturas podrán optar al premio MMFT a través de las siguientes modalidades:

- Obra nueva residencial
- Obra nueva otros usos
- Rehabilitación y restauración
- Diseño interior
- Diseño urbano y paisajismo

Las candidaturas podrán ser presentadas por cualquier persona o entidad, pública o privada, antes de las 12:00 h del miércoles 30 de abril de 2025, de conformidad con las bases del premio, que se adjuntan, y las indicaciones que se facilitan en la web oficial de esta edición.

Sin otro particular, y esperando tu participación en esta esta iniciativa, recibe un cordial saludo.



Juan Torres Alemán

Decano